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打造高品质都市党报

我省高招开录
提前批计划招52052人 部分省外院校第一志愿缺额

本报讯（记者 覃岩峰）昨日
起，我省高招进入提前批录取阶
段，这也意味着全省高招录取工
作全面展开。昨日上午，记者在省
高招录取现场了解到，今年提前
批录取中，省内院校生源充足，但
部分省外院校出现第一志愿录不
满的情况，这在往年极为少见。

据了解，在我省提前批录取中，
共有162515人提交志愿，其中，艺
术类82391人，体育类8631人，军事

类6025人，公安类3353人，司法类1186
人，其他院校25692人，专升本35237人。

参与提前批录取的省内外院校共
有705所，共计招生52052人。其中，40
所军队院校招生 1076 人；68 所院校
招收国防生 418 人；8 所公安类院校
本科招生549人，专科招生85人；6所
司法类院校招生 235 人；134 所体育
类本科院校招生 3529人；332所艺术
类 A 段院校招生 18110 人，126 所艺
术类 B 段院校招生8290人；其他院校

类本科 62所招生 2614人，13所专
科院校招生497人；41所专升本院
校共计招生24939人。

记者从现场了解到，从整体投
档情况看，第一志愿生源分布存
在不均衡现象。由于种种原因，提
前批院校中有多所学校出现第一
志愿有缺额、录不满的情形。军队
院校中有 8所学校第一志愿有缺
额，68所招收国防生的院校中有
36 所出现缺额，134 所体育类院
校，有缺额的学校达到了88所。

省招办有关负责人表示，在
第一志愿录不满的情况下，部分
考生的第二志愿将起作用。经过
二志愿投档运转，绝大部分院校
都能完成招生计划。

遭禁黑摩的仍在车站拉客
市区其他地段也有反弹

本报讯（记者 郑磊 见习记者 刘伟平 文
唐强 图）近日，有市民反映，火车站及二马路
汽车站附近有摩托车拉客现象。

昨日上午，记者来到二马路汽车站，发
现不少摩托车在汽车站出口附近转悠，看到
有乘客就上前招揽。有的乘客询问价格后
就上了摩托车，对于不愿乘坐的旅客，司机
则软磨硬泡，甚至生拉硬拽，导致很多乘客
反感。据记者观察，这些摩托车无一例外没
有运营牌照。

“这些摩托车都是强行拉客，还漫天要
价。”乘客张女士告诉记者，她从汽车站下车
后遇到不少这样硬拉着旅客上车的摩托车，
他们载客时不开任何票据，乘客也不知道收
费标准，有不少外地来的都被坑骗。“坐这些
摩托车很不安全。”在汽车站附近开烟酒店的
李先生说，他几乎天天见这些摩托车转来转
去强行拉客。为了能节省时间多拉人，司机
在路上横冲直撞，非常危险。不少乘客反映，
因乘坐摩托车被抢的事时有发生，但因这些
摩托车没有牌照，司机身份不明，受害乘客只
能吃哑巴亏。

2007年11月郑州市区就禁摩，如今怎么
还有市民骑摩托车出行？记者就此采访了几
位骑摩托车的市民。“骑摩托车比开车方便，比
公交车速度快，在市区内想去哪里基本不超过
四十分钟。”市民汪先生说，加上交警部门对禁
摩有所松懈，骑摩托车的市民大有人在。

创建先进党组织
争做优秀共产党员

治理拥堵 畅通郑州

金水“解堵”打通众多断头路
5条路年内全部完工

四大路口行车难
科技市场，被网友戏称为仅

次于火车站的郑州“第二堵”，曾
创造过由南向北行车 500米耗俩
小时的纪录。

科技市场一堵，周边地区受
连累，花园路与农业路口、农业路
与文化路口、东风路与文化路口、
花园路与东风路口也成交通拥堵
的重灾区。

断头路多致拥堵
路网规划不合理是科技市场

周边拥堵的病因。农业路以北路网
稀疏，导致大量车流人流都集中到
文化路、农业路、东风路几条干道
上，交通压力倍增。农业路以北东
西走向的道路只有北环路、东风
路。该区域南北走向只有文化路与
花园路。而这个区域当中的文博东

路、文博西路、白庙路都为断头路，
起不到沟通南北及东西、分流车辆
的作用。“该区域路网稀疏、断头路
太多是造成拥堵的主要原因。”

对症下药路“联网”
饱受堵车之苦的市民也成

了治堵专家。大家认为，治堵之
本在于让断头路“联网”——

打通文博西路、新建数码路，
农业路、东风路间再添通途；打
通白庙路、新建金基路，连通文
化路、花园路。这些道路的建
设将在这个郑州市较为拥堵的

区域内形成交通微循环。专家
分析，工程今年完工后，将能有
效分流花园路与农业路口、农
业路与文化路口、东风路与花
园路口、文化路与东风路口的
交通压力。郑州新“堵王”科技
市场周边的交通压力将得到有
效缓解。这是记者昨天从金水区
建设局获悉的。

金水区建设局表示，5条道路
都处于已开工和准备开工阶段，
预计年内全部完工。

本报记者 党贺喜 通讯员 刘冲

中心区铁路跨线桥
加紧施工年底通车

届时桥西到桥东开车两分钟
本报讯（记者 裴其娟）中原路修地铁，大石桥

铭功路又堵车，按照目前道路通行状况，从医学院
立交前往铭功路福寿街，行车距离约 5.2公里，行
车时间约 25分钟。而全长 1710米的郑州中心区
铁路跨线桥工程（解放路立交桥）全线通车后，两
点之间通行时间将缩短至 2分钟。目前，施工人
员正在加班加点施工，力保该桥年底通车。

昨日上午，记者在东侧施工现场看到，巨大的
吊装设备正在源源不断地吊运建设材料。东西两
座悬桥如两只同时伸向铁路线上空的巨手，即将跨
越60米的距离握在一起。“一旦这两座悬桥接上头，
就意味着最关键的施工环节之一——挂篮施工完
成，主桥基本具备通车条件。”工程建设项目负责人
樊铁钢说。

据介绍，按照目前工程进度，9月底将完成桥
梁的挂篮施工，10月中旬桥体完成合龙，11月桥梁
的主体部分将基本完工，12月将完成桥梁全线沥青
铺装、人行道、绿化照明、排水、交通标识的后续工
程，12月底工程全线完工通车。届时，建设路甚至
二七广场区域的拥堵状况都将得到极大的改善。

央行货币政策委员会提出

下半年延续适度宽松货币政策
新华社北京7月8日电（记者 王

宇 姚均芳）中国人民银行货币政
策委员会第二季度例会提出，下
半 年 要 继 续 实 施 适 度 宽 松 的 货
币政策，保持政策的连续性和稳
定性，增强调控的针对性和灵活
性，把握好政策实施的力度、节奏
和重点。

会议称，下半年要密切关注经
济金融形势的发展，灵活运用多种

货币政策工具，保持货币信贷适度
增长；继续落实“有保有控”的信贷
政策，调整优化信贷结构；进一步完
善人民币汇率形成机制，坚持以市
场供求为基础，参考一篮子货币进
行调节；加强系统性风险防范，保持
金融体系健康稳定发展。

会议认为，世界经济正在逐步
复苏，但仍存在较大不确定性。我
国经济保持回升向好的态势，消

费、投资、出口拉动经济增长的协
调性增强，经济正朝着宏观调控预
期方向发展，但管理通胀预期、保
持经济平稳较快发展、调整经济结
构和转变经济发展方式的任务依
然艰巨。

会议认为，上半年我国货币信
贷合理增长，银行体系流动性基本
适度，人民币汇率形成机制改革稳
步推进，金融运行总体平稳。

市直机关事务管理局

学习先进崇尚先进
争当先进赶超先进

本报讯（记者潘燕通讯员李志辉）郑州市市直机
关事务管理局以“学习科学发展观，推动机关事务工作
新跨越”为主题，围绕基础工作建设年活动开展创先争
优，营造出学习先进、争当先进、赶超先进的良好风气，
为实现机关事务工作新跨越提供了动力和保证。

以党支部和党员的创先争优，带动团委、妇委会
等群团组织开展创建先进集体、争当先进个人活动，
迅速掀起了学习先进、崇尚先进、争当先进的高潮。

按照“看得见、能落实、好参与”的标准，各党支
部设岗定责，公开承诺。并设立了党员先锋岗、执勤
标兵岗、技术标兵位、技能巧手位，推广“党支部公开
承诺制”，激发党支部和党员参与的积极性。使创先
争优活动能够凝聚人心，推动工作，提高了党员干部
职工履职尽责的能力。

局党委依岗定位，积极开展了消防演练、技能比
武、知识竞赛、演讲比赛、征文等活动，营造了浓厚的
创先争优氛围，推动了创先争优活动持续深入开展。

市委书记市长昨
委托看望常献忠
本报讯（记者 陈思）昨日，受省委常委、市委书记

王文超，市委副书记、市长赵建才的委托，副市长、市公
安局局长黄保卫专程到巩义市人民医院，看望、慰问了
因抓歹徒而英勇负伤的巩义市公安局副局长常献忠和
民警毛小龙，并号召全市公安民警向常献忠学习。

在病房内，黄保卫关切地询问了常献忠、毛小龙的
伤情和治疗情况，并送去了慰问金，嘱咐巩义市相关部
门要尽最大努力，全力确保两位民警尽快康复。

随后，黄保卫一行来到巩义市公安局，听取了
“6·25”案件情况汇报以及常献忠、毛小龙两位同志的
先进事迹。黄保卫说，常献忠、毛小龙用自己的实际行
动践行了“跟我上、跟我干、跟我冲”的郑州公安精神。
常献忠是郑州公安民警的骄傲，是公安局长的榜样，全
市公安民警要向他学习。

本报讯（记者 安群英 通讯员 康
定银 王天朗）“有了区里的‘尚方宝
剑’，就不再担心乱检查、乱评比了。”
昨日上午，正在招呼客户的河南省丰
泰实业有限公司董事长曹磊说。他所
指的“尚方宝剑”就是二七区刚刚颁发
给他的区级企业监测点牌匾。

在前不久二七区召开的优化经
济发展环境大会上，丰泰实业有限
公司和其他 19家企业被新增为企业
监测点，只要有政府执法人员到企
业违规检查，就可以到区优化环境
办公室以及有关纪检部门举报，企
业存在困难，需要政府帮助解决的
也可以反映。

会议决定，2010年，优化经济发
展环境再加力，着力推进机关“阳光
权力建设”，大力推行网上审批，做到
一个机构对外、一个机构履职、一枚
印章审批，加强对权力运行的内部监
督，防止少数人或个人滥用权力。建
立服务企业长效机制，综合运用电子
信箱、企业服务卡、企业服务网、短信
平台等载体，建立健全政府与企业交
流沟通体系，及时了解企业经营、发
展存在的问题和困难，第一时间帮助
协调解决。同时建立健全优化发展
环境投诉机制，聘请 100 名人大代
表、政协委员、社区群众为特邀效能
监督员，采取明察暗访等形式对全区
机关单位工作作风、服务态度、廉政
勤政及破坏群众、企业的人和事进行
监察投诉，切实做到有报必查，查必
到人，查必严处。

为进一步明确目标，二七区还确
定了开展项目建设效能监察、集中整
治企业周边治安环境专项行动、加强
公务员队伍建设等 8项工作重点，建
立并完善项目推进 6大机制，对项目
实行“事件”管理、预警问效、倒逼推
进，成立土地、规划、环评等5个事件
攻坚组，全力破解制约项目推进瓶
颈。坚决纠正项目管理和服务过程
中的行政不作为、慢作为、乱作为行
为，提高管理水平和服务质量，使全区上下形成了“一
切为发展服务、一切为发展让路、一切为发展助力”的
良好局面，确保优化经济发展环境取得实效。

二七区委书记朱是西表示，全区要通过抓发展环
境建设，实现“发展在我手中提速、项目在我手中快办、
问题在我手中解决、为民在我手中体现、工作不在我手
中耽误”目标，推动经济社会更好更快发展。

昨日，市民王先生致电本
报反映，陇海汽车站门前黑摩
的、电动观光车随意停在路边
拉客，造成交通堵塞。

下午3时，记者来到陇海
汽车站，看到路边停放着几辆
黑摩的和电动观光车，自行车
道上，摩的司机不时询问过往
行人坐不坐车，从此处经过的
车辆不得不慢慢绕行，一些急
于赶时间的骑车人甚至闯上快
车道，非常危险。

“希望有关部门能出面管
管，以免影响省会城市的窗口
形象。”市民王先生呼吁。

本报记者 宋 晔
实习生 徐宗福 摄

红绿灯下

本报讯（记者 覃岩峰）昨
日，我省高招录取工作拉开序
幕，与此同时，第三次填报志愿
正在进行，根据前两次填报志
愿中出现的问题，省招办再次
提醒考生，应及时提交志愿，并
签字确认，以免错失录取机会。

“考了近 600分，却只保存
志愿，而没有提交，造成志愿
根本没报上！”在高招录取现

场，省招办相关负责人表示，
在今年高招前两次志愿填报
中，出现了少数考生只保存志
愿，而没有提交志愿，造成志
愿无法生效；或是提交了志
愿，但却没有到县市区招办现
场打印志愿，完成签字确认环
节，造成无法投档等情况，这
些小的错误却有可能影响考生
的前途命运。

省招办提醒

提交志愿之后
切记签字确认


